



Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

paroissestpierreetpaul@orange.fr — 03.21.40.34.20

Vous désirez recevoir ce bulletin régulièrement ? Donnez-nous votre adresse mail

site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierreetpaulauxportesdunord>

Messes le SAMEDI à 18h30

Le 5 OIGNIES

Messes le DIMANCHE à 9h30

Le 6 CARVIN

Le 27 CARVIN

Célébration Pénitentielle : Jeudi 10 - 19h CARVIN

SEMAINE SAINTE :

RAMEAUX : samedi 12 18h30 ESTEVELLES

dimanche 13 10h COURRIERES et 17h CARVIN

JEUDI SAINT : jeudi 17, 19h OIGNIES

VENDREDI SAINT : vendredi 18, 19h LIBERCOURT

Chemin de croix : 15h CARVIN + COURRIERES

SAMEDI SAINT - VIGILE : samedi 19, 20h30 COURRIERES

PÂQUES : dimanche 20, 10h CARVIN

« **La famille va s'agrandir** »

Je n'avais alors que huit ans, mais je me souviens de l'annonce que nous firent nos parents : « *La famille va s'agrandir !* » Je compris tout de suite le sens de ces paroles – le sourire des parents en disait long – et quelques mois plus tard, nous accueillions notre petite sœur, pour notre plus grande joie.

La même annonce retentit pour notre communauté paroissiale en ce temps de carême, temps de préparation à la Pâque : **La famille va s'agrandir !** Victorine, Loulia, Manon et Laure-Hélène vont naître à la Vie divine au cours de la Veillée de Pâques, et nous les accueillerons comme nos petites sœurs dans la famille des enfants de Dieu qui est l'Eglise, dont notre paroisse est une cellule vivante. Le Seigneur nous les donne comme sœurs, comme il nous confie les uns aux autres : c'est la fraternité des enfants de Dieu.

D'autres frères et sœurs se préparent au don de l'Esprit dans le sacrement de Confirmation : Sarah, Emilie et Camille, avec d'autres jeunes du collège St Druon, pour le 26 avril ; d'autres -adultes- pour le dimanche de Pentecôte...

Des adultes ont commencé un chemin de préparation au Baptême ; d'autres, jeunes et adultes, demandent la Communion eucharistique, la Confirmation... C'est un défi pour notre paroisse de pouvoir accueillir ces demandes et les accompagner, et c'est la mission de la communauté paroissiale toute entière.

Jésus est vivant, et Il donne à son Eglise de nouveaux enfants !

Père Nicolas

La vie culturelle en paroisse

- Un **Eveil à la Foi** pour les 3-7 ans a eu lieu le **samedi 1^{er} mars** à l'église Saint-Barthélemy d'Oignies : **Chemin de Carême, en route vers Pâques**, pour aider les enfants à faire du lien entre Noël et Pâques, entre la naissance de Jésus et sa résurrection, ils ont été invités à rencontrer Jésus et à devenir son ami. Il leur a été aussi proposé un cheminement durant le temps de Carême, adapté à leur âge, pour mieux connaître Jésus et se préparer à la grande joie de Pâques.



12 enfants avec leurs parents ont répondu à cette invitation : nous avons commencé par célébrer en chantant *Voici le chemin de 40 jours*, puis nous avons raconté à travers quelques événements de l'Evangile la vie de Jésus, pour faire du lien entre Noël et Pâques (sa naissance, son enfance à Nazareth, son baptême), le

choix des apôtres, quelques points de son enseignement : comment prier, partager, la tempête apaisée pour rappeler que nous devons avoir confiance en lui, la bénédiction des enfants: "*Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent.*" (Matthieu 19, 14). Nous avons chanté comment "*l'amour de Dieu est grand*".

Enfin pour préparer Pâques, les enfants ont fabriqué un panier dans lequel seront déposés les efforts de Carême.

La rencontre s'est terminée par un goûter.

La prochaine aura lieu le **samedi 17 mai** à 15h, église Notre Dame de Libercourt. Pour tout renseignement : vanbertendenise@orange.fr



Je joue avec un enfant qui est seul à la récréation. Ce n'est pas facile mais c'est chouette de faire le premier pas



Je remercie Jésus pour la journée que je viens de vivre



- **La sainteté, est-ce pour moi ?** Le parcours proposé par le service diocésain de formation Théophile est actif au sein de notre paroisse. Une vingtaine de personnes y participe. Le parcours se fait sur 5 rencontres possibles jusque fin mai. Il permet d'approfondir sa foi avec une aide structurée et des questionnements judicieux pour avancer progressivement sur le thème de la sainteté. Il est encore temps de commencer : vous pouvez y participer en solo ou en équipe pour suivre les différents modules. Prochaines rencontres dimanche 30 mars 16h salle paroissiale de Libercourt et mardi 1er avril 14h30 salle paroissiale d'Oignies.

Les rendez-vous en paroisse

- Messes de semaine : mardi 9h Libercourt, mercredi 10h30 Courrières, vendredi 8h30 Carvin
 - **Partage de la Parole** mercredi 2 avril 18h, salle paroissiale de Carvin, sur l'Évangile de St Marc, **ouvert à tous**.
 - **Messes en EPHAD** : **jeudi 3** à 14h30 aux Orchidées de Carvin, **jeudi 10** à 15h aux Violettes de Courrières
 - **ADORATION** : vendredis **11 et 25 avril** 18h30 à Carvin St Martin
 - **Quêtes** impérées : samedi 5 et dimanche 6 pour le **CCFD** + vendredi 18 pour les **Communautés et les lieux Saints de la Palestine et d'Israël**
 - Monseigneur Leborgne invite tous les diocésains à se retrouver le **mardi 15 avril à 18h30 en la cathédrale d'Arras** pour vivre la **messe chrismale**. Au cœur de la semaine sainte, les prêtres renouvelleront leur engagement, les huiles des sacrements du baptême, de la confirmation, de l'ordre, des malades seront bénies.
 - **Journées Temps fort** en paroisse : samedi 26 avril pour les enfants se préparant à la Première Communion et dimanche 27 avril pour les jeunes se préparant à la Profession de Foi.
 - **Confirmation** des jeunes de la paroisse samedi 26 18h St Léger Lens
- 
- Le prochain **pèlerinage** de la paroisse aura lieu le jeudi 22 mai à Arras à la découverte de la cathédrale Notre Dame de l'Assomption et de l'église Notre Dame des Ardents où chaque année est vénérée le Saint Cierge.
 - Dimanche 30 mars 16h30, **concert d'orgue avec Benoît Mernier** à l'église Saint Martin de Carvin, participation libre.

Prions ensemble - Intention du pape pour l'utilisation des nouvelles technologies :

Prions pour que l'utilisation des nouvelles technologies ne remplace pas les relations humaines, mais respecte la dignité des personnes et aide à affronter les crises de notre temps.

« La dignité intrinsèque de chaque personne et la fraternité qui nous lie en tant que membres de l'unique famille humaine doivent rester à la base du développement des nouvelles technologies et servir de critères indiscutables pour les évaluer avant leur utilisation. Les développements technologiques qui ne conduisent pas à une amélioration de la qualité de vie de l'ensemble de l'humanité, mais qui au contraire exacerbent les inégalités et les conflits, ne pourront jamais être considérés comme un véritable progrès. » *Message du pape François, 1er janvier 2024*